
　　　●鳩山町議会ホームページは 鳩山町議会 ←で検索してください。
令和５年８月１日 発行
（〒350-0392　埼玉県比企郡鳩山町大字大豆戸184番地16）

新企画 vol.1

第
161
号
編
集
委
員

委
員
長

大
賀
　
広
史

委
　
員

石
井
　
計
次

委
　
員

松
浪
健
一
郎

委
　
員 

 

小
鷹
　
房
義

委
　
員 

 

中
山
　
明
美

委
　
員 

 

清
水
　
秀
幸

次回定例会は９月５日から
（予定）

■ 請願、陳情は８月28日17時までに提出してください。
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集
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町立鳩山幼稚園で６月から給食が完全実施となったと
いうことで、給食の様子を取材してきました。岡部園長
先生と坂元先生にお話をお聞きします。

●経緯は
・  給食の試食は令和２年３月まで、年長組が小学校に上

がる前の３学期に１回実施していました。徐々に増し、
昨年度は１月から週２回程度、今年度も月曜と金曜に
実施してきました。

　 今年度鳩山幼稚園の魅力アップ計画を策定する予定で、
この６月から前倒しで完全実施が決まりました。

・ 保護者アンケートでも常に給食実施を希望する声が多
かったので、教育委員会に要望はしてきました。

●どのような体制ですか
・ 11時40分頃、給食センターから給食が運ばれてきます。

コンテナから食缶を取り出し、職員室で配膳準備。
　先生方で手分けして24人分の給食を取り分けます。
・ 給食トレーの上に主菜、副菜（汁物）、ご飯が揃ったら、

にじ組、さくら組それぞれの教室に運びます。牛乳は子
どもたちで配ります。12時過ぎにみんなでいただきます。

●園としての感想、反響はいかがですか
・ ずっと要望していたことなので、園としても大変うれ

しいです。また、保護者からも好評です。幼稚園の魅
力の一つにつながるのではないでしょうか。

・ お弁当だと夏場など保冷状態が様々なので不安があり
ました。給食は安全で栄養価も一定なので、安心して
食べさせることができます。

・ 就学後に給食にすぐ順応できる点としても有効だと思
います。
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町立鳩山幼稚園で６月から給食が完全実施となったと
いうことで、給食の様子を取材してきました。岡部園長

・  給食の試食は令和２年３月まで、年長組が小学校に上
がる前の３学期に１回実施していました。徐々に増し、
昨年度は１月から週２回程度、今年度も月曜と金曜に

　 今年度鳩山幼稚園の魅力アップ計画を策定する予定で、

・ 保護者アンケートでも常に給食実施を希望する声が多

町立鳩山幼稚園で給食が始まりました町立鳩山幼稚園で給食が始まりました
わーい、きゅうしょくだー

いただきます！
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